

国神小2年 琉生 さん

うんどう会が1番!」



うんどう会でみんなと力を合わせ ぼくの二年生一番の思い出は、

いと思いいっしょうけんめいれん ったので、今年はゆうしょうした ゅんゆうしょうでとてもくやしか は白組になりました。きょ年はじ んしゅうがはじまりました。 てがんばったことです。 たれんしゅうは、全校リレーです。 ||十五日のうんどう会にむけてれ 。 ゆうしました。 とくにがんばっ 二学きがはじまり、すぐに九月 ぼく 南侍榮さん

らです。 たです。 ふったらはやく走れてうれしかっ よ。とアドバイスをもらいました。 めには、うでを大きくふるといい アドバイスどおりにうでを大きく で、ぜん力で走りたいと思ったか ~六年生までぜんいんで走るの 友だちからはやく走るた

して、 うとぜん力を出しました。バト ました。バトンをしっかりわたそたことを思い出し、思いきり走り り、楽しくなっていきました。そ さいしょはきんちょうしていたけ ェッコリ玉入れをしたりしました。 り、五十メートル走をしたり、チ なりました。ラジオ体そうをした んばんがきました。れんしゅうし ど、だんだんきんちょうしなくな いにがんばれの気もちをこめ、 そして、うんどう会本番の日に いよいよ全校リレーのじゅ ぼくとはしれ ガメラ」

思います。 Ŋ いんで走って、三いになりました。ぎの三年生にわたしました。ぜん ったです。あっという間にへいか たのは、たくさんれんしゅうした でした。その中でゆうしょうでき た。「ゆうしょうは、白組です。」 けっかはっぴょうの時になりまし でがんばったので、気もちがよか すこしくやしかったけど、みんな す。あい手も強くていいしょうぶ と言われ、とてもうれしかったで いしきになりました。どきどきの 力を合わせたりしたからだと

うに、みんなできょう力してがん来年も、一番の思い出になるよ ばります。

ったうんどう会。思い出にのこる評のたうんどう会の思い出にのこるにいた。 すてきな1日になりましたね。



万年筆のペン先をイメージし にこだわりました。持ち手は (本人のコメント)印面の字体 さん





皆野小4年 咲良 さん

しっかりとした太い線で、伸び伸び書くことができました。

夏生



(評)

「白」と「馬」がバランスよく書けています。

今月の題字

できました。 いにはることが

ど、こまかくちいのかない。 ぎって、ていね





国神小1年 四方田

国神小4年

久保